

MINISTERE DES AFFAIRES EXTERIEURES

CA1 EA 6

64N55F

NE PAS PUBLIER  
AVANT 4:30 P.M. H.N.E.  
LE SAMEDI 21 NOVEMBRE 1964.

NOTES POUR LA DECLARATION D'OUVERTURE  
DE LA CONFERENCE DE PRESSE DE M. PAUL  
MARTIN, SECRETAIRE D'ETAT AUX AFFAIRES  
EXTERIEURES, A L'ILE STE-HELENE, MONTREAL,  
LE SAMEDI 21 NOVEMBRE A 4:00 P.M.

Messieurs,

J'ai été très heureux de rencontrer aujourd'hui M. Shaw et ses collègues et d'apprendre de leur bouche les magnifiques progrès que la Compagnie canadienne de l'Exposition universelle de 1967 a réalisés dans la préparation et l'organisation de cet événement mondial. Je suis non moins heureux d'avoir maintenant l'occasion de vous parler de mes réactions devant ce que j'ai entendu et vu aujourd'hui.

Avant de venir à Montréal, j'avais bien certaines notions du travail accompli par la Compagnie, tant du point de vue de l'aménagement de ce site incomparable sur le Saint-Laurent, que de la préparation générale de l'Exposition. Le ministère des Affaires extérieures, par son administration centrale et ses missions de l'étranger, a des contacts fréquents avec la Compagnie; j'ai reçu en outre de nombreuses informations de mon collègue, le ministre du Commerce, qui, au sein du Cabinet, se trouve directement chargé des questions relatives à l'Exposition. Mais c'est une expérience bien différente que d'apprendre les progrès accomplis de la bouche même des organisateurs, et de voir ensuite le lieu splendide où leurs plans seront mis en oeuvre.

Je suis fortement impressionné par l'excellence de la tâche que poursuivent le commissaire général, M. Dupuy, son